



INAUGURACIÓN DE PAVIMENTACIÓN CALLE JAIME NUNÓ

Se llevó a cabo la inauguración de la pavimentación de la calle Jaime Nunó, ubicada en la colonia Centro. Nuestro presidente municipal, Lic. Raúl Ortega Rodríguez, encabezó el acto, reafirmando su compromiso de seguir trabajando por un Matehuala más digno, seguro y funcional para todas y todos.

Esta importante obra fue realizada a través de la Dirección de Obras Públicas y Desarrollo Urbano, a cargo del Ing. Jorge Arturo Sandoval Zapata, y contempló los siguientes trabajos:

- Trazo y nivelación del terreno
- Apertura y compactación de base hidráulica
- Colocación de malla electrosoldada y pavimento de concreto hidráulico
- Rehabilitación de pozos de visita y tapas de brocal
- Construcción de rampas de acceso inclusivas
- Señalética preventiva, restrictiva y de circulación
- Pintura de guarniciones y pasos peatonales
- Instalación de valla vial metálica

Esta calle ahora está habilitada para el tránsito seguro de peatones y vehículos, mejorando significativamente la movilidad y calidad de vida en esta zona tan importante del municipio.



488 882 0063 EXT. 128



transparencia.matehuala2016@gmail.com



Celso N. Ramos No. 120
Presidencia Municipal